



家庭

# まほろば

学校

令和元年6月27日(木)  
石垣第二中学校  
編集：教頭【宮良篤】  
TEL：0980-83-1953

## 高校説明会開催



2019/06/13 14:04

6月13日(木)、3学年を対象に高校の学校説明会が開催された。八重山高校からは島袋教諭と本校卒業生の砂川羅杏、黒島裕智、八重山農林高校からは東内原教諭と本校卒業生の嶺井泰志がそれぞれの学校の紹介を分かりやすく丁寧にユーモアを交えて後輩達へ伝えていた。進路選択肢の一つとして在校生も真剣に聞き入っていた。

## 交通安全教室開催



2019/06/14 15:10

6月14日(金)午後から本校体育館で交通安全教室が開催された。八重山警察署交通課の中井優治朗氏を講師に、自転車の正しい乗り方を学ぶとともに、その危険性や命の大切さを学ぶ機会となった。ドライブレコーダーの生々しい自転車事故の映像に改めて自転車の正しい乗り方を再認識させられた。

## 最優秀賞 獲得!



2019/06/15 15:28

6月15日(土)午後1時から八重山合同庁舎2階大会議室で令和元年度英語ストーリーテリングコンテスト八重山地区大会が開催され、地区内の12の中学校から各代表1名が出場し、本校代表の浦崎里帆(3-1)が見事最優秀賞に輝いた。演題は「The Story of Ryukyu (りゅうきゅうの話)」で3番目に発表した。表情豊かにジェスチャーを交え、大きく聞き取りやすい声量で、制限時間いっぱい完璧な演技であった。県大会は7月13日(土)沖縄本島で開催され、地区から上位3名が出場する。

## 平和集会「校長が死んだ」熱演



2019/06/19 14:07

慰霊の日を前に、平和月間の取組の一つで平和集会が開催され、戦争マラリアを語る会の江川夫妻、千葉さんが、鳩間島で起きた悲劇「校長が死んだ」を熱く語り、戦争の愚かさ、平和の尊さを学んだ。

## 体験入学で来校！

6月24日(月)からジェイムス タケシ オソリオ君(1年)の体験入学がスタートした。毎年、この時期にロスアンゼルスから来日し、同年代の生徒との交流を深め、アメリカとは違う学校生活を満喫している。昨年度までは登野城小学校に来校していたようで、顔見知りも多くすぐになじんでいる様子で、部活動にも積極的に参加している。

## 平和への誓い

6月23日(日)の慰霊の日に、八重守の塔で、全戦没者の御霊のご冥福と世界恒久平和を祈念するため、石垣市全戦没者追悼式並びに平和祈念式が行われ、戦争の悲惨さと平和の尊さを若き世代に継承していく事を目的に、生徒会から桐生七海さんが献花を、南慎之輔君が「平和を考える作文」の優秀作品「魂の聲」の朗読を行った。「僕はつなぐ 手をつないで 気持ちをつないで 地球の中の一員として 相手の話に耳を傾け理解して 平和への道 未来へつなげていく」と誓った。

## 二中生の活躍状況

- 第57回母の日の図画・作文コンクール  
作文 優秀賞 南 慎之輔(3-1)
- 八重山毎日新聞社杯  
第6回八重山ジュニア将棋選手権大会  
Aクラス 優勝 長浜 陸(2-3)
- 第29回「児童生徒の平和メッセージ」県主催  
中学校 図画 優良賞 大前夢生(3-4)
- 第14回八重山地区青少年剣道選手権大会  
中学生男子の部  
優勝 登野盛耕大(3-4)  
準優勝 森下了兆(1-2)
- 令和元年度「平和を考える」作文 市主催  
中学生の部  
優秀賞 南 慎之輔(3-1)  
佳作 当銘由羅(3-1)

## 7月行事予定

日	曜	授業・行事計画表
1	月	おはよう図書館2-2・非行薬物防止教室
2	火	意見発表会(2年)・ALTシティ
3	水	生徒会専門委員会
4	木	SUT英語・意見発表会(3年)
5	金	生徒会朝会(生活)・意見発表会(1年)
6	土	科学の甲子園ジュニア地区大会・県大会(水泳)・社会を明るくする運動大会
7	日	
8	月	
9	火	ALTシティ
10	水	校内意見発表会・富野中交流学习～12職員会議
11	木	
12	金	
13	土	県大会(ソフトテニス・陸上・柔道・剣道)・英語ストーリーテリングコンテスト 県大会
14	日	PTA環境整備作業
15	月	海の日
16	火	ALTシティ
17	水	月の時間割
18	木	
19	金	1学期終業式・夜間一斉街頭指導
20	土	県大会(サッカー)
21	日	県夏季総体開会式(バレー八重山開催)
22	月	夏季総体1日目
23	火	夏季総体2日目
24	水	夏季総体3日目
25	木	
26	金	
27	土	少年の主張八重山大会
28	日	
29	月	三者面談①
30	火	三者面談②
31	水	三者面談③